

30/11/06 ASOCIACIÓN DE SENDERISMO "LA TORTUGA" DE MENGÍBAR JORNADA EN ALCALÁ LA REAL

Alcalá la Real ha sido testigo de vestigios humanos desde época prehistórica aunque

En 1341, Alfonso XI fundó una Abadía de Patronato Real, que perduró hasta 1851. Fue el momento de máximo esplendor histórico y testimonio de ello son las construcciones eclesiásticas y civiles que datan de este momento.... sería la cultura musulmana la que ha determinado su configuración actual. Su emplazamiento defensivo le hace ser un bastión estratégico en el medievo hasta la conquista definitiva de Granada en 1492. Testimonio del carácter fronterizo de este enclave lo constituye en la actualidad el cinturón de Atalayas, ejemplo de la arquitectura militar de la época, cuya función es de comunicación y vigilancia.

MÁS INFORMACIÓN Y FOTOGRAFÍAS